

## SUMMIT L'excellence du confort et du design

Nouvellement partenaire de Yacht Class Monaco, Summit Furniture, designer et fabricant de tout le nécessaire pour se prélasser sur votre yacht ou dans votre jardin. Une qualité de fabrication unanimement reconnue. Nous avons voulu en savoir plus auprès d'Emmanuele Catani, directeur Europe et Royaume-Uni.



26

### Est-il important d'être à Monaco, une capitale européenne du yachting ?

Absolument. Monaco est une plaque tournante mondiale pour le yachting, qui définit les tendances et façonne l'industrie. Notre salle d'exposition est stratégiquement située pour desservir non seulement la Méditerranée, mais aussi l'Europe du Nord et le Moyen-Orient, ce qui en fait un élément clé de notre présence internationale. Nous avons investi dans Monaco depuis que nous y avons établi notre présence en 2008, et chaque année depuis, nous sommes fiers de participer au Monaco Yacht Show, largement considéré comme le meilleur salon nautique au monde. Mais Monaco n'est pas seulement la capitale du yachting de luxe ; elle est aussi à l'avant-garde du yachting durable, une vision défendue par S.A.S. le Prince Albert II. Il est important pour nous de faire partie de la communauté monégasque et nous nous efforçons en permanence de soutenir les industries locales et internationales de la navigation de plaisance. Notre présence ici est un engagement à long terme, et nous considérons Monaco comme une partie essentielle du voyage de Summit.

### Quel est l'objectif de cette relation spéciale avec Yacht Class ?

Yacht Class est l'une des publications les plus respectées dans le monde du yachting. La soutenir cette année nous est apparu comme une étape naturelle, non seulement pour renforcer notre lien avec Monaco, mais aussi pour contribuer à l'industrie du yachting au sens large. Le magazine touche un public de propriétaires de yachts et de professionnels passionnés dans le monde entier, y compris les membres du Yacht Club de Monaco, avec lequel nous entretenons des relations étroites. Faire partie de Yacht Class garantit que notre présence reste visible parmi les principaux yacht-clubs du monde et rappelle à la clientèle exigeante le caractère unique des produits Summit.

### Pouvez-vous nous donner une bonne raison de choisir Summit pour le yachting et/ou le jardin ?

Summit est devenu le choix de confiance pour le mobilier haut de gamme dans les environnements publics, résidentiels et maritimes parce que nous offrons quelque chose de vraiment unique. Que ce soit pour un superyacht, un jardin ou une terrasse, nos meubles en teck fabriqués à la main sont conçus pour résister à toutes les conditions météorologiques tout en conservant leur beauté et leur intégrité au fil du temps. Choisir Summit, c'est investir, non seulement dans le mobilier, mais aussi dans la qualité, la longévité et l'artisanat. Nos meubles sont faits pour durer et vous donneront satisfaction pendant des années. Et au-delà du produit lui-même, nous disposons d'une équipe incroyable dans le monde entier, qui se consacre à assurer le plus haut niveau de service avant et après l'achèvement d'un projet. Pour nous tous, chez Summit, il ne s'agit pas seulement de meubles, mais aussi des relations que nous établissons tout au long du processus, en veillant à ce que nos clients obtiennent exactement ce dont ils ont besoin, avec le soin et l'attention qu'ils méritent.

### Pouvez-vous expliquer l'esprit de Summit Furniture ?

Summit Furniture est fondé sur l'artisanat, la durabilité et le design intemporel. Depuis 1979, nous collaborons avec d'éminents designers américains et européens afin de concevoir et de fabriquer à la main de magnifiques meubles en teck et des tissus pour des utilisations intérieures et extérieures, qu'il s'agisse d'environnements publics, résidentiels ou maritimes.

Ce qui distingue Summit, c'est la qualité exceptionnelle de notre artisanat. Chaque pièce est fabriquée à partir de teck de plantation de première qualité, issue de manière responsable en Indonésie, ce qui garantit non seulement la durabilité, mais aussi un engagement inébranlable en faveur du développement durable. Cette approche fait partie de notre ADN depuis le tout début.

La philosophie de conception de Summit est ancrée dans la polyvalence, l'élégance et la sophistication - des qualités qui ont permis à nos collections d'être internationalement reconnues et recherchées. Au-delà du mobilier lui-même, nous sommes extrêmement fiers des relations que nous établissons. Notre approche du service client est très ciblée, garantissant que chaque projet reçoit l'attention et l'expertise qu'il mérite.

## The excellence of comfort and design

New partner of Yacht Class Monaco, Summit Furniture, designer and manufacturer of everything you need to relax on your yacht or in your garden. The quality of their workmanship is universally recognised. We wanted to find out more from Emmanuele Catani, Director for Europe and the UK.

### Can you explain the spirit of Summit Furniture?

Summit Furniture is built on a foundation of craftsmanship, sustainability, and timeless design. Since 1979, we've collaborated with distinguished American and European designers to create beautifully handcrafted teak furniture and fabrics for interior and exterior applications—whether in contract, residential, or marine environments. What sets Summit apart is the exceptional quality of our craftsmanship. Every piece is made from premium plantation-grown teak, responsibly sourced in Indonesia, ensuring not only durability but also an unwavering commitment to sustainability. This approach has been part of our DNA from the very beginning. Summit's design philosophy is rooted in versatility, elegance, and sophistication—qualities that have made our collections internationally recognized and sought after. And beyond the furniture itself, we take immense pride in the relationships we build. Our approach to customer care is highly curated, ensuring that every project receives the attention and expertise it deserves.

### Is it important to be in Monaco, a European capital of yachting?

Absolutely. Monaco is a global hub for yachting, setting trends and shaping the industry. Our showroom is strategically located to serve not just the Mediterranean but also Northern Europe and the Middle East, making it a key part of our international presence. We've been invested in Monaco since establishing our presence here in 2008, and every year since, we've been proud participants in the Monaco Yacht Show—widely regarded as the best yacht show in the world. But Monaco is more than just a capital of luxury yachting; it's also at the forefront of sustainable yachting, a vision championed by H.S.H. Prince Albert II. Being part of the community in Monaco is important to us, and we continuously work to support the local and international yachting industries. Our presence here is a long-term commitment, and we see Monaco as an essential part of Summit's journey.

### What's the goal of this special relationship with Yacht Class?

Yacht Class is one of the most respected publications in the yachting world. Supporting it this year felt like a natural step for us—not only as a way to reinforce our connection to Monaco but also to contribute to the broader yachting industry.

The magazine reaches an audience of passionate yacht owners and professionals worldwide, including members of the Yacht Club de Monaco, with whom we share a strong relationship. Being part of Yacht Class ensures that our presence remains visible among the world's leading yacht clubs and reminds discerning clientele of the uniqueness of Summit's products.

### Can you give us a good reason to choose Summit for the yachting and/or the garden?

Summit has become the trusted choice for high-end furniture in contract, residential, and marine environments because we offer something truly unique. Whether for a superyacht, a garden, or a terrace, our handcrafted teak furniture is designed to withstand all weather conditions while maintaining its beauty and integrity over time.

Choosing Summit is an investment—not just in furniture, but in quality, longevity, and craftsmanship. Our pieces are made to last, providing lasting satisfaction for years to come. And beyond the product itself, we have an incredible team worldwide, dedicated to ensuring the highest level of service both before and after a project is completed.

For all of us at Summit, it's not just about the furniture—it's about the relationships we build along the way, making sure our clients get exactly what they need with the care and attention they deserve.

